



(写真は、5月市会代表質問に立つ西村市議)

日本共産党
京都市会議員
「右京区選出」

決算市会報告 西村よしみ

[URL] <http://nishimura-yoshimi.jp/> [Email] shikai@nishimura-yoshimi.jp [Facebook] [Twitter]

決算市会(9月、10月)

市民生活応援の市政を

文化庁京都移転は 市民にとつて必要なものか

文化庁京都移転について、文化芸術団体等から「反対」「懸念」の意見があがり、市民からも「財政負担が不明」などの声が寄せられています。これらの問題について質したところ、市は「団体や市民の理解を得たい」、「財政負担は今後協議会で議論されていく」といながら、具体的な答えがありませんでした。市民にとつて必要なものか疑問です。

商店街振興を強めよ 住環境をこわすな

10月19日、経済総務委員会で「商業集積ガイドブラン見直し案」の提案が行われ、太秦映画村周辺と太秦天神川駅周辺の課題について質疑をしました。私は、「このガイドブランが大型店の出店を促進していく、その影響で地域の商店街がなくなっている。むしろ商店街振興をすすめ、住環境を守れ」と質しました。

有料ゴミ袋値下げを 求めて

右京区の皆さんから「有料ゴミ袋値下げを求める請願書」が議会に提出されました。「ゴミ袋の売り上げ代金を積み立て、不要な展望台に使うのであれば、市民生活応援のため値下げすべき」との切実なご意見です。



地域で頑張る議員として、東奔西走

嵯峨野で安全柵

嵯峨野小学校の北側、高瀬川沿いのガードレールが改修されました。通学路にもかかわらずガードレールが古く、道路と柵とのすき間が大きくて子どもが転落する危険がありました。地域の皆さんと10年前から、府と市にガードレールの改修を求めてきましたが、ようやく安全な道路に改善されました。

梅津で通路の安全対策

市道「通行止め」の改善を

工事によって、市道が突然「通行止め」になりました。当初は、連絡先も工事期間も明示がなく、迂回路の指示もない等、ルールに基づかないで工事がされました。ただちに府議とも連携し、警察や土木事務所に対策を求めました。

高雄で安全対策

手すりが設置される

北部クリーンセンター関連施設・やまじえ温水プールの屋上グラウンドに通じる階段に、手すりが設置されました。グラウンドを利用される皆さんから、「上り下りが大変」との声が寄せられ、市へ要望書を出すなど、一緒に取り組みました。



京北上下水道料金値下げへ

京北における上下水道料金の値下げ提案がされ、可決されました。ほとんどの皆さん方が値下げとなります。私も賛成し、更に、京北農業下水施設（町削）と京都市公共下水道との統合についても求めました。暮らしやすい京北のため、引き続き頑張ります。